



Familienzentrum freut sich über 3000 Euro

Da rappelt es in der Spendendose: Das Frauen- und Familienzentrum Fritzlär freut sich über 3250 Euro. Vier Spender haben die Summe zusammengetragen. Ihnen galt jetzt ein Dankeschön. Von der Jürgen-Pfaar-Stiftung kommen 1500

Euro. Das Geld ist für die Renovierung des FaFritz gedacht. Bis zu den Ferienspielen sollen die Arbeiten in Veranstaltungsraum und Flur abgeschlossen sein. 500 Euro gab es vom Lionsclub Homberg, die Soroptimistinnen (SI) Fritzlär-Hom-

berg unterstützen das Café Klapperstorch in Fritzlär und Homberg mit jeweils 250 Euro. 750 Euro steuerte die Plansecur-Stiftung bei. Sie fördert das Projekt Küchen Kids, bei dem Kinder Lebensmittel entdecken. Unser Foto zeigt (von

links) Birgit Kessler-Vogel (Präsidentin SI Fritzlär-Homberg), Sabine Lauterbach (Kassiererin), Cornelia Keth und Thomas Ludolph von Plansecour, Vorsitzende Mona Uchtmann-Haubrich, Alexandra Haupt (2. Vorsitzende). (akl) Foto: Laumann